

# Taxis



## Pour commander un taxi :

04 42 03 80 80

[www.taxis-aubagnais.com](http://www.taxis-aubagnais.com) 



Trois des quinze chauffeurs de l'Association des Radio-Taxis Aubagnais, à la station de la place du 14-Juillet : Olivier Decroix, président de l'association, El Hadi Chabouti, secrétaire, et Hervé Stravos, trésorier.

## Radio-Taxis : des professionnels à proximité

---

### À Aubagne, les chauffeurs de taxi s'organisent pour couvrir la diversité des besoins, quels que soient l'heure et le trajet.

Rassemblés depuis 1980 - soit bientôt 40 ans ! - au sein de l'Association des Radio-Taxis Aubagnais, les chauffeurs de taxi détenteurs d'une licence attribuée par la municipalité forment une équipe soudée. « *La notion de service aux citoyens est au cœur de notre organisation*, précise son président, Olivier Decroix. *Nous conservons les valeurs des anciens, soucieux de se concentrer sur la commune, même si les trajets souhaités peuvent parfois nous mener loin d'ici. Il s'agit à la fois de couvrir au mieux la diversité des besoins, tout en assurant à chacun d'entre nous une activité pérenne. Nous sommes une quinzaine de travailleurs indépendants qui oeuvrons dans un intérêt collectif.*

»

Chaque semaine, une partie de l'équipe est d'astreinte, se chargeant des courses à effectuer avant 9h et après 20h. De cette manière, ces chauffeurs complètent la prise en charge journalière des clients, soit sur réservation ou commande par téléphone, soit aux stations de la place du 14-Juillet et de la gare d'Aubagne.

## Un métier qui évolue

Au fil du temps, l'Association des Radio- Taxis Aubagnais a su adapter et enrichir ses prestations. Les entreprises peuvent demander l'accueil personnalisé de leurs collaborateurs en gares ou aux aéroports, bénéficier d'une facture globale ou, à partir du site de l'association, d'un espace client personnel. Les taxis, conventionnés par la CPAM, transportent régulièrement certains clients dans les divers centres hospitaliers de la région pour y effectuer des soins médicaux.

Au-delà de courses usuelles, les particuliers peuvent faire appel à l'équipe pour être déposés au départ d'une randonnée et récupérés à leur point d'arrivée, faire acheminer leurs bagages, réserver un véhicule pour une virée touristique autour d'Aubagne. Lors de grands événements comme le Festival International du Film d'Aubagne, les Nuits Flamencas ou Camerone, les taxis aubagnais sont disponibles pour transférer les participants à leur hôtel ou sur le lieu de l'événement, organiser des navettes ou des stations éphémères.

Pour les radio-taxis aubagnais, le métier évolue. Sans perdre de vue pour autant la qualité de la relation humaine, ponctuelle ou tissée de longue date avec les clients, en particulier lorsque le temps du transport s'avère être aussi celui du réconfort.